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Arthur Lira “engole” 
Rodrigo Cunha para 
manter a cordialidade 
mirando 2026

Presidente da Câmara declara 
que apoiou decisão de JHC 
sobre vice-prefeito

Alunos da universidade criticam severamente a nova gestão do transporte público, bloqueando vias em Maceió

Presidente Mário Marroquim revela planos 
para adquirir terreno e desenvolver nova 
estrutura

CRB Planeja 
construção de arena 
multiuso em Maceió
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Renan Filho critica “freada brusca” em 
cortes e destaca importância de investimentos

Ministro dos Transportes defende equilíbrio fiscal com cautela e critica austeridade extrema em entrevista à InfoMoney
ARCABOUÇO FISCAL

ACORDO FIRMADO MUNDO DO CRIME

Quadrilha que 
assaltava mansões 
planejava roubo 
em apartamento de 
Fernando Collor

Grupo era formado por jovens paulistas e 
focava em mansões e apartamentos de luxo

Estudantes da UFAL chamam JHC de “blogueiro”
em protesto contra mudanças no transporte

GESTÃO DOS PERRENGUES



Ah, JHC, o prefeito blogueiro! Parece 

que sua nova empreitada é transformar 

Maceió em um verdadeiro circo, com 

os estudantes da Universidade Federal 

de Alagoas (UFAL) como palhaços 

involuntários de seu show medíocre. 

A última jogada de mestre do nosso 

digníssimo prefeito foi retirar oito linhas 

de ônibus que circulavam pelo campus e 

substituí-las por uma única linha circular. 

Brilhante, não?

É de se perguntar se JHC passou 

mais tempo no Instagram do que nas 

ruas de Maceió antes de tomar essa 

decisão. Claro, não podemos esperar que 

ele entenda a rotina dos estudantes que 

dependem do transporte público para 

chegar à universidade. Afinal, deve ser 

difícil para ele ver além dos filtros e selfies 

que povoam suas redes sociais. Enquanto 

isso, a galera da UFAL sofre com pontos 

de ônibus inacessíveis e perigosos, 

especialmente à noite.

Os estudantes, esses heróis modernos, 

resolveram mostrar que não estão para 

brincadeira. Em um protesto digno de 

aplausos, bloquearam vias e chamaram 

o prefeito de “blogueiro” – um título que, 

convenhamos, ele merece com louvor. 

Cartazes como “JHC, devolva nosso 

busão” e “Tira a mão do meu busão 

JHC” deram o recado de forma clara 

e humorística. Afinal, se o prefeito se 

comunica através de postagens, nada 

mais justo que responder 

à altura.

E enquanto os 

estudantes protestavam, 

o prefeito mantinha um 

silêncio ensurdecedor. 

Talvez estivesse ocupado 

escolhendo o melhor 

ângulo para a próxima 

selfie. O Departamento 

Municipal de Transportes e Trânsito 

(DMTT) tentou remediar a situação com 

uma extensão do trajeto e a promessa 

de mais um ônibus, mas convenhamos, 

é como tentar apagar um incêndio com 

um copo d’água. Quem sabe, com um 

pouco mais de engajamento online, ele 

perceba que governar é mais do que likes 

e seguidores. Até lá, o circo continua, e os 

estudantes seguem na luta, provando que 

não vão se deixar enganar por truques 

baratos e promessas vazias.
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Reforma tributária: o que muda e como se preparar
Depois de décadas 

de tentativas frustradas, 
finalmente começa a se 
concretizar a reforma 
tributária brasileira. A Emenda 
Constitucional 132/2023 foi 
promulgada pelo Congresso 
Nacional em dezembro do ano 
passado e, desde então, muita 
coisa vem sendo discutida 
sobre seus impactos para o 
consumidor e para as empresas. 
E embora esta reforma precise 
ser regulamentada por leis 
complementares e tenha ainda 
um longo período de transição 
pela frente, uma coisa é certa: 
as empresas já podem – e 
devem – começar a se preparar.

Entre os principais objetivos 
da reforma está a unificação de 
impostos sobre o consumo de 
estados e municípios. A ideia 
é simplificar a tributação, dar 
mais transparência ao processo 
de arrecadação e acabar com a 
guerra fiscal. Para isso, haverá 
a conversão de cinco tributos 

em apenas dois.
Assim, ICMS, ISS, IPI, 

PIS e Cofins deixam de existir 
e passam a fazer parte de 
um tributo federal chamado 
CBS (Contribuição sobre 
Bens e Serviços) e de outro 
estadual/municipal chamado 
IBS (Imposto sobre Bens e 
Serviços). Na prática, essas 
duas novas categorias formam 
uma modalidade de tributo 
chamado IVA (Imposto 
sobre Valor Agregado), que 
já é adotado por 174 países 
no mundo, sendo, inclusive, 
obrigatório para os membros 
da União Europeia.

A CBS e o IBS terão 
as mesmas regras, tanto 
nas incidências quanto nas 
exceções relativas à alíquota 
geral, que ainda não está 
definida, mas tem estimativa 
do Ministério da Fazenda de 
ser em torno de 27,5%. Mas 
seja qual for a alíquota padrão, 
ela terá diferentes reduções 

para alguns setores e será 
zerada para outros. Cadeias 
produtivas curtas – com 
poucas etapas entre o produtor 
e o consumidor final –, que 
tendem a ser mais prejudicadas, 
poderão ter redução de 40%, 
profissionais liberais 70%, 
e produtos da cesta básica, 
alguns medicamentos, entre 
outros, serão isentos.

A reforma também planeja 
implementar uma sobretaxa 
em produtos e serviços que 
sejam considerados prejudiciais 
à saúde e ao meio ambiente, 
como bebidas açucaradas e 
alcoólicas, cigarros, veículos 
poluentes e bens minerais 
extraídos, como minério de 
ferro, petróleo e gás natural.

MACEIÓ, 22 DE JULHO DE 2024 - ANO II - EDIÇÃO 157 -  R$ 2,00

Desrespeito “coletivo”

C O L U N I S T A S

Fernando Silvestre
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Alunos da universidade criticam severamente a nova gestão do transporte público, bloqueando vias em Maceió

Estudantes da 
Universidade Federal de 
Alagoas (UFAL) apelidaram 
o prefeito de Maceió, JHC, de 
“prefeito blogueiro” durante 
um protesto acalorado na 
tarde desta quinta-feira, 
dia 18. A manifestação foi 
motivada pelas recentes 
alterações no sistema de 
transporte implementadas 
pelo Departamento Municipal 
de Transportes e Trânsito 
(DMTT), que removeram 
oito linhas de ônibus que 
circulavam dentro do campus, 
substituindo-as por uma única 
linha circular.

Os manifestantes, 
carregando cartazes com 
frases como “JHC, 
devolva nosso 
busão” e 

“Tira a mão do meu busão JHC”, não 
pouparam críticas ao gestor municipal. Izadora 
Lima, estudante de serviço social e deficiente 
física, expressou sua indignação, destacando as 
dificuldades adicionais que a mudança impôs 
aos estudantes, especialmente aqueles que 
estudam à noite e enfrentam problemas de 
acessibilidade e segurança nos novos pontos de 
ônibus externos ao campus.

Clara Fernanda, aluna de geografia, 
ressaltou a necessidade de segurança para 
todos os usuários do transporte público, 
enfatizando que tanto trabalhadores quanto 
estudantes dependem igualmente desse serviço. 
Ana Carolina, outra estudante de serviço 
social, relembrou os frequentes problemas 
de mobilidade urbana enfrentados pela 

comunidade acadêmica, mencionando até 
mesmo assaltos ocorridos no campus, e afirmou 
que o movimento estudantil não descansará até 
que o prefeito reveja as recentes alterações.

O protesto culminou no bloqueio de 
uma das vias da Avenida Durval de Góes 
Monteiro, no sentido Rio Largo, resultando 
em congestionamentos significativos na região. 
Enquanto isso, o DMTT afirmou que já havia 
recebido representantes estudantis e ampliado o 
trajeto da linha 4000, com planos de adicionar 
mais um ônibus à rota. Porém, essas medidas 
foram insuficientes para aplacar a frustração dos 
estudantes.

Estudantes da UFAL chamam JHC de “blogueiro”
em protesto contra mudanças no transporte

Em meio ao caos, o 
prefeito JHC permanece 
em silêncio, aparentemente 
mais preocupado com suas 
aparições nas redes sociais 
do que com as necessidades 
reais dos cidadãos que deveria 
servir. A insatisfação crescente 
entre os estudantes da UFAL 
evidencia um descontentamento 
profundo com a administração 
atual, que parece cada vez mais 
desconectada das demandas da 
população.

Em uma entrevista 
à InfoMoney, o ministro 
dos Transportes, Renan 
Calheiros Filho, fez uma 
defesa contundente do novo 
arcabouço fiscal proposto 
pelo governo, alertando para 
os riscos de uma austeridade 
exagerada. Renan Filho 
destacou que a busca pelo 
equilíbrio das contas públicas 
é essencial, mas deve ser 
feita com cuidado para 
evitar impactos negativos na 
população mais vulnerável.

O ministro ressaltou que 
o arcabouço fiscal não só é 
fundamental para estancar 
o déficit orçamentário, 
mas também para 
aumentar os investimentos 
públicos, especialmente 
em infraestrutura. “O 

Renan Filho critica “freada brusca” em
cortes e destaca importância de investimentos

ARCABOUÇO FISCAL
Ministro dos Transportes defende equilíbrio fiscal com cautela e critica austeridade extrema em entrevista à InfoMoney

cumprimento do arcabouço fiscal permite uma 
trajetória decrescente do endividamento brasileiro, 
o que é crucial para atrair investidores e garantir o 
desenvolvimento econômico”, afirmou Renan Filho.

Criticando medidas extremas de austeridade, 
Renan fez uma comparação direta com a situação 
da Argentina sob a administração de Javier Milei. “Se 
a freada for muito brusca, o cidadão voa pelo para-
brisa. E quem voa antes não são os mais ricos, porque 
estes estão com o cinto de segurança. Quem vai voar 
é o mais pobre”, alertou. O ministro usou o exemplo 
argentino para ilustrar os perigos de cortes radicais 
que, segundo ele, levam à pobreza e aumentam a 
desigualdade social.

Renan Filho também elogiou o trabalho 
do ministro da Fazenda, Fernando Haddad, e a 
coordenação com o presidente Lula na formulação 
de políticas que buscam equilibrar as contas 
públicas sem sacrificar investimentos essenciais. 
Ele destacou que a manutenção de um nível 
elevado de investimento público é crucial para a 
continuidade do crescimento econômico e para a 
geração de empregos, especialmente em projetos de 

infraestrutura como rodovias e ferrovias.
O ministro dos Transportes reconheceu que 

a elevada taxa de juros, atualmente em 13,75% ao 
ano, é um desafio, mas sustentou que o investidor 
estrangeiro ainda vê oportunidades no Brasil. 
“Quanto mais a política econômica brasileira 
permitir a queda da taxa de juros, 
com inflação controlada, 
mais teremos estímulo 
para os investimentos em 
infraestrutura de longo 
prazo”, afirmou Renan 
Filho.

Apesar das críticas ao 
cenário econômico, Renan 
Filho continua a apostar em 
uma agenda robusta de 
leilões e investimentos 
em infraestrutura 
para 2024. Entre os 
projetos prioritários 
estão 60 iniciativas 
estruturantes em 

rodovias e o lançamento de um 
Plano Nacional de Ferrovias, 
com um investimento estimado 
em R$ 20 bilhões. O ministro 
reafirmou seu compromisso em 
conduzir uma gestão que combine 
responsabilidade fiscal com um 
olhar atento às necessidades da 
população mais carente.



PT confirma nome de Barbosa para candidatura a prefeito de Maceió
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INCERTEZAS ARTICULAÇÃO

Ricardo Barbosa não descarta que Renan
Calheiros consiga desmontar chapa petista Partido 

Solidariedade 77 
convoca Convenção 
Municipal para as 
eleições de 2024

O presidente da Câmara, 
Arthur Lira (PP-AL), anunciou 
seu apoio à candidatura de João 
Henrique Caldas (PL), conhecido 
como JHC, para a prefeitura 
de Maceió. Lira confirmou ao 
GLOBO que a aliança já está 
formada e que JHC tem liberdade 
para escolher seu vice, devido à 
sua alta aprovação. A articulação 
de Lira tem como objetivo as 
eleições de 2026, quando ele 
pretende candidatar-se ao Senado 
com o apoio do grupo político de 
JHC.

JHC, por sua vez, escolheu 
o senador Rodrigo Cunha 
(Podemos) como vice, 
contrariando sugestões de Lira. 
Se reeleito, JHC é visto como 
potencial candidato ao governo 
de Alagoas em 2026, deixando 
a prefeitura para Cunha e 
garantindo uma cadeira no 
Senado para sua mãe, Eudócia 
Caldas, suplente de Cunha.

Presidente da Câmara declara que apoiou decisão de JHC sobre vice-prefeito
ACORDO FIRMADO

Arthur Lira “engole” Rodrigo Cunha para  
manter a cordialidade mirando 2026

“A discussão sobre o vice de Maceió ganhou uma 
proporção inacreditável. JHC é meu aliado e temos 
trabalhado juntos por Maceió. Nosso foco é 2026. 
Queremos uma construção sólida,” declarou Lira.

Sobre sua possível candidatura ao Senado, Lira 
disse que há especulações fortes. “Fui o federal mais 
votado da história de Alagoas, ajudo muito meu 
estado. É lógico que o nome é lembrado,” afirmou, 

O diretório do Partido 
dos Trabalhadores (PT) 
de Maceió realizou, no 
sábado, 20, a convenção que 
referendou a chapa majoritária 
com Ricardo Barbosa como 
candidato a prefeito e Eliane 
Silva (PSOL) como vice-
prefeita, além de confirmar 
os candidatos a vereadores. 
O PT integra a federação de 
partidos composta por PT, 
PCdoB e PV.

Contudo, a candidatura 
de Barbosa está sob pressão 
do MDB, que busca o apoio 
do PT à candidatura de Rafael 
Brito (MDB). A Executiva 
Nacional do PT está sendo 
pressionada pelo MDB 
para retirar a candidatura de 
Barbosa em favor de Brito. 
Apesar disso, o ambiente 
na convenção petista foi 
marcado pela união entre 
as tendências internas, e a 
militância mostrou resistência 
a uma possível intervenção da 
Executiva Nacional a favor do 
MDB.

Em suas redes sociais, 
Ricardo Barbosa afirmou: 
“Juntos e juntas, estamos 
comprometidos com a 

O Partido Solidariedade 77 de 
Maceió anunciou nesta segunda-
feira, 22, a realização de sua 
Convenção Municipal, conforme 
a legislação eleitoral vigente e o 
Estatuto da agremiação partidária.

O evento está marcado para 
o dia 25 de julho de 2024, quinta-
feira, começando às 14h e en-
cerrando às 20h, na Publicitário 
Ranildo Cavalcante, nº 37, Gruta 
de Lourdes, Maceió.

A Convenção Municipal do 
Solidariedade 77 é um momento 
importante para a deliberação de 
importantes questões partidárias e 
eleitorais.

Todos os convencionais 
devidamente habilitados ao 
exercício do voto estão convocados 
a participar. A ordem do dia inclui:

1. Deliberação sobre 
Coligação Majoritária;

2. Escolha de Candidatos a 
Prefeito, Vice-Prefeito e Vereador;

3. Sorteio dos Números dos 
Candidatos e Escolha de Nomes de 
Urna;

4. Indicação de 
Representantes de Coligação/
Delegados; e

5. Assuntos Gerais.

descartando uma aliança com seu 
adversário local, Renan Calheiros, 
também cotado para o Senado. “É 
muito difícil uma composição com 
Renan. A briga partiu sempre dele,” 
completou.

Do outro lado, o senador 
Renan Calheiros (MDB) tenta 
atrair o PT para a chapa de seu 
candidato à prefeitura, Rafael Brito 
(MDB). Renan vê em JHC um forte 
adversário, possivelmente vencedor 
no primeiro turno, e aposta na 
nacionalização do debate para 
levar a eleição ao segundo turno, 
posicionando Brito como oposição 
a JHC, associado a Bolsonaro.

O PT, no entanto, lançou chapa 
própria, liderada por Ricardo 
Barbosa, com Eliane Silva (PSOL) 
como vice. A coligação, que inclui 
PCdoB, PV e Rede, acredita que 
Barbosa pode crescer com o apoio 
de Lula, o que dificulta uma aliança 
com Calheiros.

transformação e o progresso da nossa querida 
Maceió. Com a força e a união de todos, vamos 
enfrentar os desafios de cabeça erguida e com 
muita determinação. É hora de trabalhar com 
ainda mais empenho para garantir que a nossa 
cidade seja um lugar melhor e mais justo para 
todos. Vamos em frente, com coragem e 
determinação, para construir um futuro digno e 
próspero para todos nós. Conto com vocês nessa 
caminhada!”.

O senador Renan Calheiros (MDB) tem se 
esforçado para atrair o PT para uma aliança com 
o MDB, onde o PT e a federação indicariam o 
candidato ou candidata a vice na chapa liderada 
por Rafael Brito. Ricardo Barbosa, no entanto, 
tem declarado que o PT não será submisso ao 

MDB. Em entrevista aos jornalistas Marcos 
Rodrigues e Wyderlan Araújo, Barbosa afirmou: 
“Nós avaliamos que, se tivermos que abrir mão 
[da candidatura], iremos trabalhar apenas a 
nossa chapa proporcional. Apoiaremos Rafael 
Brito, mas já decidimos que não iremos indicar o 
vice. Ser parceiro não quer dizer ser submisso.”

Nas entrelinhas, Barbosa não descarta a 
possibilidade de que o pleito do senador Renan 
Calheiros seja atendido pela Executiva Nacional 
do PT, mencionando a possibilidade de “abrir 
mão [da candidatura]”. Uma aliança com o 
MDB beneficiaria o partido ao somar os tempos 
de rádio e TV do PT e dos demais partidos, além 
de recursos do Fundo Eleitoral.

Convenção será dia 25 de 
julho às 14h



Organização Mundial da Saúde (OMS). 
A resolução do CFM dificultava o aborto 

em casos de gestação resultante de estupro. “O 
que discutimos foi uma técnica, e foi o resto do 
projeto que deu uma versão horrenda”, disse 
Lira. Ele assegurou que as futuras discussões no 
Congresso se concentrarão na assistolia e não na 
alteração da legislação do aborto, pois esta não 
teria chances de aprovação.

Lira também defendeu a autonomia do 
Congresso na indicação de emendas, afirmando 

que os parlamentares estão mais aptos a levar 
intervenções do poder público a pequenas 
localidades, reduzindo desigualdades regionais e 
sociais. “O ministro não tem a visão minuciosa de 
cada lugar”, ressaltou o presidente. Ele criticou o 
Executivo por não respeitar o orçamento votado, 
o que levou à criação do orçamento impositivo 
para evitar que os parlamentares ficassem “com 
o pires na mão”.

Por fim, Lira sugeriu a necessidade de 
repensar as emendas de transferência especial, 

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-
AL), declarou que propostas que 
alteram a legislação sobre aborto, 
armas ou drogas não passarão 
na Casa, embora reconheça a 
importância de debater esses 
temas. Lira enfatizou que os 
parlamentares têm ganhado cada 
vez mais protagonismo, tornando 
natural a ocorrência dessas 
discussões no Parlamento.

Lira destacou que muitos 
requerimentos de urgência são 
votados sem compromisso com o 
mérito das propostas. Ele citou o 
exemplo do projeto de lei 1904/24, 
que equipara o aborto de gestação 
acima de 22 semanas ao homicídio. 
A urgência desse projeto foi 
aprovada no mês passado. 

Segundo Lira, o objetivo 
inicial era debater a técnica da 
assistolia fetal, uma prática que 
envolve a injeção de cloreto de 
potássio para interromper os 
batimentos cardíacos do feto antes 
da sua retirada do útero, e que 
foi alvo de controvérsia entre o 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
e o Conselho Federal de Medicina 
(CFM).

O CFM havia proibido a 
utilização dessa técnica, mas o STF 
derrubou a decisão, argumentando 
que houve abuso do poder 
regulamentar por parte do 
conselho, ao restringir a realização 
de um procedimento médico 
reconhecido e recomendado pela 

Grupo era formado por jovens paulistas e focava em mansões e apartamentos de luxo
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Lira também defendeu a autonomia do Congresso na indicação de emendas

CONGRESSO POLÊMICO
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MUNDO DO CRIME

Quadrilha que assaltava mansões planejava
roubo em apartamento de Fernando Collor

vinculado ao ex-presidente e 
ex-senador Fernando Collor 
de Melo.

O grupo, composto 
principalmente por jovens 
paulistas, focava suas ações 
em mansões e apartamentos 
de alto padrão. Utilizando 
telefones e carros clonados, 
a quadrilha monitorava a 
movimentação da Polícia 
Militar para evitar flagrantes. 
A ação dos criminosos foi 
interrompida pela Diretoria 
de Repressão à Corrupção 
e ao Crime Organizado 
(Dracco), sob o comando do 
delegado Igor Diego, em uma 
operação realizada no dia 18 
de julho.

Segundo o delegado 
Diego, o grupo deixava 

São Paulo com alvos pré-
definidos, sendo a maioria 
deles grandes empresários 
e autoridades. Durante 
suas operações em Alagoas, 
os criminosos estavam 
hospedados em uma pousada 
na Praia do Francês, em 
Marechal Deodoro.

Em um dos casos 
investigados, ocorrido em 
Araçatuba (SP), o grupo 
invadiu uma casa e fugiu 
com várias malas e sacolas. 
A Polícia Militar, que estava 
sendo monitorada pela 
quadrilha, chegou ao local 
meia hora após a ação. O 
delegado José Abonízio, 
responsável pela investigação, 
revelou que os criminosos 
obtinham informações se 

passando por agentes de 
concessionárias.

A identificação dos 
criminosos ocorreu após um 
deles comprar um lanche 
perto de um local que seria 
assaltado. Esse descuido 

facilitou o rastreamento da 
quadrilha. Entre os detidos, 
Maria Luyza, que já havia 
participado de um assalto ao 
condomínio do ministro do 
STF André Mendonça. No 
total, nove pessoas foram presas.

conhecidas como “emendas Pix”. 
Atualmente, esses recursos podem 
ser direcionados diretamente 
a estados e municípios sem a 
necessidade de formalização prévia 
de convênios ou apresentação 
de projetos. Lira defendeu maior 
transparência no processo e afirmou 
que os objetivos dessas emendas 
precisam ser mais bem definidos.

Propostas sobre aborto, armas e drogas enfrentam 
resistência na Câmara Federal, afirma Arthur Lira

Uma quadrilha de São 
Paulo está sob investigação 
por uma série de roubos 
a imóveis milionários em 
várias cidades do interior de 
Alagoas. Segundo reportagem 
do Fantástico, exibida no 
domingo, 21 de julho, os 
criminosos planejavam 
invadir um apartamento 



Uma parceria entre 
o Governo de Alagoas, 
por meio da Secretaria 
de Estado da Educação 
(Seduc), e a Unesco no 
Brasil, leva às escolas 
estaduais o CineSolar, o 
primeiro cinema itinerante 
do Brasil. Os filmes são 
exibidos em uma van 
que funciona a partir da 
energia solar e as sessões 
acontecem a partir das 18h 
em duas escolas estaduais de 
Maceió: Tarcísio de Jesus, 
no Trapiche, nesta segunda-
feira (22) e Margarez Lacet, 
no Tabuleiro do Martins, 
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Sessões de cinema itinerantes acontecem nas escolas Tarcísio de Jesus e Margarez Lacet
CINEMA NAS ESCOLAS
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Escolas da rede estadual recebem
CineSolar nesta segunda e terça-feira

nesta terça-feira (23).
A iniciativa faz parte do 

#EDUCASTEM2030, ação realizada de 
forma pioneira no Brasil, para a mobilização 
das meninas que estudam na educação básica 
para as áreas de STEM (sigla em inglês 
para Ciências, Tecnologias, Engenharias e 
Matemática).

Em 2023, essa iniciativa capacitou 
professores e estudantes nos estados da Bahia e 
de Pernambuco e agora será expandida como 
política pública educacional em Alagoas, 
oferecendo formação com certificação da 
Unesco no Brasil, a partir dos Cursos Líder 
Docente STEM 2030 e Líder Jovem STEM 
2030 para mais de três mil professores e três 
mil estudantes da rede estadual alagoana.

Uso do GNV em veículos pesados
impulsiona mercado automotivo

O combustível oferece diversos benefícios, entre eles a redução de custos operacionais e a 
diminuição da emissão de poluentes

TRANSPORTE

O gás natural veicular (GNV) tem 
ganhando cada vez mais espaço como 
alternativa viável e sustentável para o uso em 
veículos pesados, como caminhões e ônibus. 
O combustível oferece diversos benefícios, 
entre eles a redução de custos operacionais e a 
diminuição da emissão de poluentes.

Uma das principais vantagens desse 
combustível é a economia. Em comparação 
com outros combustíveis, o gás natural possui 
menor custo, o que é atrativo e vantajoso para 
empresas de veículos que percorrem longas 
distâncias.

Do ponto de vista ambiental, o GNV se 

destaca por produzir menos poluentes em 
comparação aos outros combustíveis. Isso 
contribui para a melhoria da qualidade do ar 
e para os impactos ambientais associados ao 
transporte de carga e passageiros.

Para orientar o consumidor a escolher 
onde será realizada a conversão para GNV 
e manutenção do seu veículo, a Algás 
disponibilizou, no endereço http://algas.
com.br/gas-natural/gnv/, a lista de oficinas 
convertedoras credenciadas pelo Inmetro.

O uso do GNV em veículos pesados 
representa uma solução promissora para 
a redução de custos operacionais e para a 

promoção da sustentabilidade 
no setor de transportes, 
contribuindo para um 
futuro mais econômico e 
ambientalmente responsável.

Segundo Ediberto Omena, 
diretor presidente da Algás, o 
mercado automotivo representa 
uma oportunidade de alavancar 
as vendas de gás natural. “O 
GNV não é apenas para carros 
de passeio, há um mercado em 
expansão no Brasil dos veículos 
pesados movidos a GNV, como 
caminhões e ônibus”, afirma.

As inscrições para a 
21ª edição da Olimpíada 
Alagoana de Matemática 
(OAM) estão abertas até o 
dia 21 de agosto e podem 
ser feitas pelo site oficial. 
Organizada pelo Instituto 
de Matemática da Ufal, 
com apoio da Seduc, a 
competição é destinada 
a estudantes do ensino 
fundamental, médio e 
universitários. As provas da 
primeira fase para o ensino 
fundamental e médio serão 
online, no dia 23 de agosto, 
e as da segunda fase serão 
presenciais, no dia 15 de 
setembro, em locais a serem 
definidos. A competição 
universitária terá uma única 
fase, em 20 de outubro.

Para mais informações 
sobre a OAM, os 
interessados podem acessar 
a página do Instagram @
oam.alagoas ou enviar um 
e-mail para oamduvidas@
gmail.com ou oam@
im.ufal.br.

Escolas públicas e 
particulares podem 

se inscrever pelo site 
https://sites.google.
com/view/oamufal

Olimpíada 
Alagoana de 

Matemática está 
com inscrições 
abertas até 21 

de agosto

EDUCAÇÃO
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PACIÊNCIA PEDIDA

LEBRON PORTA-BANDEIRA

LUCRO RECORDE

DEMISSÃO POLÊMICA

Helmut Marko, consultor da 
Red Bull, pediu paciência e 

compreensão para Max Verstappen 
após a frustração na Hungria. 
Ele admitiu erros de estratégia 
da equipe, que subestimou a 

dificuldade de ultrapassar Hamilton 
e Leclerc. Verstappen terminou em 
quinto após colisão com Hamilton, 

destacando a necessidade de 
trabalho árduo para competir com 

a McLaren.

LeBron James, ícone do basquete, 
foi escolhido para ser o porta-
bandeira dos Estados Unidos 

na abertura das Olimpíadas de 
Paris. Aos 39 anos e com duas 

medalhas de ouro olímpicas, ele 
liderará o novo Dream Team. Este 
é o primeiro jogador de basquete 
masculino a receber essa honra. A 

cerimônia de abertura está marcada 
para 26 de julho.

O Palmeiras aumentou a multa 
rescisória de Estêvão para 45 

milhões de euros (R$ 273 milhões), 
garantindo um lucro superior a 

R$ 120 milhões com sua venda ao 
Chelsea. A operação totalizou 61,5 
milhões de euros (R$ 375 milhões), 
incluindo bônus por metas. Estêvão 

e sua família receberão 30% do 
valor da transferência.

Conor McGregor, agora sócio 
do Bare Knuckle FC, anunciou 
a demissão de Mike Perry após 
a derrota do lutador para Jake 

Paul no último sábado. McGregor 
criticou tanto Perry quanto Paul 

nas redes sociais, chamando Paul de 
“babaca” e questionando a validade 
dos testes de doping. Em resposta, 

Perry desafiou McGregor e afirmou 
que ele não tem autoridade para 
demiti-lo do BKFC, destacando 

que a rivalidade entre eles continua 
acesa.
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No confronto entre Flamengo e Criciúma, 
realizado no Mané Garrincha, um lance raro 
e polêmico chamou a atenção de todos. Aos 
39 minutos do segundo tempo, Cebolinha, do 
Flamengo, estava prestes a finalizar quando 
uma segunda bola foi chutada em campo pelo 
zagueiro Barreto, desarmando o atacante de 
forma inusitada. O árbitro Maguielson Lima 
Barbosa não hesitou e marcou pênalti, baseando-
se no artigo 1 da regra 12 da Fifa, que considera 
falta o uso de objetos para interferir na jogada.

A decisão do árbitro gerou intensos debates. 
De acordo com o comentarista de arbitragem 
do Grupo Globo, PC Oliveira, a marcação 
foi correta, pois houve uma ação proposital 
de Barreto ao chutar a segunda bola. Este 
episódio, no entanto, dividiu opiniões e levantou 

questionamentos sobre a aplicação das regras em 
situações atípicas como essa. A partida teve outro 
momento de controvérsia quando um pênalti de 
Rodrigo em Arrascaeta foi marcado após revisão 
do VAR, mas Pedro desperdiçou a cobrança.

Gabigol, sempre decisivo, converteu o 
pênalti resultante da jogada de Barreto e 
garantiu a virada para o Flamengo, que venceu 
por 2 a 1. Com esse resultado, o Rubro-Negro 
assumiu provisoriamente a vice-liderança 
do Campeonato Brasileiro, acumulando 34 
pontos. A vitória foi essencial para as ambições 
do time, mas os acontecimentos inusitados 
do jogo ofuscaram um pouco o triunfo e 
deixaram um gosto amargo em parte da torcida.

O Criciúma, por sua vez, saiu de campo 
reclamando das decisões da arbitragem. A 

expulsão de Daniel Podence, que socou um 
jogador adversário em reação ao incidente, 
também contribuiu para o clima de 
insatisfação. A equipe catarinense argumentou 
que a presença de duas bolas em campo 
deveria ter paralisado o jogo, mas a regra 
especifica que isso só ocorre se a segunda 
bola interferir diretamente, como foi o caso.

Este episódio entra para a história como um 
dos momentos mais curiosos e controversos 
do futebol brasileiro, lembrando que o esporte 
é imprevisível e cheio de reviravoltas. A jogada 
de Barreto, com sua “tacada de sinuca”, será 
debatida por torcedores e especialistas por 
muito tempo, marcando um capítulo singular 
na trajetória do Campeonato Brasileiro.

SINUCA

Pênalti com duas Pênalti com duas 
bolas em campo bolas em campo 
marca virada do marca virada do 

Flamengo contra o Flamengo contra o 
CriciúmaCriciúma

 Lance inusitado e decisão arbitral 
acirram os ânimos no Mané Garrincha

 CRB planeja construção de CRB planeja construção de
arena multiuso em Maceióarena multiuso em Maceió

O presidente do Clube de Regatas Brasil 
(CRB), Mário Marroquim, anunciou nesta sexta-
feira, dia 19, planos ambiciosos para o futuro do 
clube. Em entrevista à rádio CBN, Marroquim 
revelou a intenção de adquirir um grande terreno 
em Maceió, com o objetivo de construir uma 
arena multiuso que também possa sediar shows 
e eventos variados.

O dirigente explicou que está de olho em 
uma área de 15 hectares, significativamente 
maior do que os 5 hectares necessários para uma 
arena esportiva. “Estamos identificando uma 
área interessante de 15 hectares em Maceió. Para 
uma arena, você precisa apenas de 5 hectares. 
Não precisa de 15, mas essa área comportará 
muito mais do que simplesmente uma arena 
futura, comporta estrutura de montar a base, 
como Barradão tem. A gente pode trazer nossas 

divisões de base todas para dentro dessa área 
também”, afirmou Marroquim.

O presidente do CRB destacou que o custo 
estimado para a construção da arena gira em 
torno de R$ 100 milhões, valor que o clube 
atualmente não possui. No entanto, Marroquim 
está confiante de que a aquisição do terreno é 
o primeiro passo crucial. “O CRB não tem o 
recurso suficiente para fazer isso, impossível. 
Mas o primeiro passo tem que ser dado, que é 
ter a área. Quando você entra com um projeto, 
por exemplo, para viabilizar um recurso para 
construção de etapas da arena, até a prerrogativa 
inicial é que você tenha a área em seu nome. 
Então, a primeira coisa que vou fazer é adquirir 
a área”, explicou.

Sobre a localização, Marroquim mencionou 
que a área está situada na região norte de Maceió, 

uma zona em expansão e de fácil acesso. “A ideia 
é que seja mais na expansão do crescimento da 
cidade, mais na região norte. Área em que estaria 
próxima dos corredores de transporte, próxima 
ao desenvolvimento da cidade, próxima à parte 
alta da cidade também”, disse ele, acrescentando 
que a arena deve ter capacidade para mais de 20 
mil pessoas.

Esse projeto, ainda que ambicioso, representa 
um grande desafio para o CRB, que terá que 
buscar parcerias e incentivos fiscais para viabilizar 
a construção da nova arena. A iniciativa, no 
entanto, demonstra o comprometimento da atual 
gestão em modernizar a infraestrutura do clube e 
oferecer melhores condições para o crescimento 
do futebol e de outras atividades esportivas e 
culturais em Maceió.

ARENA DO GALO

Presidente Mário Marroquim 
revela planos para adquirir terreno 

e desenvolver nova estrutura
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Na próxima sexta-feira, 30 de 
agosto, o Iate Clube Pajussara promete 
proporcionar uma experiência única 
para os amantes da música e da dança 
em Maceió. O evento, promovido por 
Dinho Lopes, contará com a qualidade 
de som, luz e efeitos especiais dos 
renomados Equipamentos Peixe, além da 

diversificação do repertório do VJ James 
B, que promete animar o público com 
uma seleção de clipes das músicas que 
marcaram gerações.

Após essa espetacular viagem 
musical, os presentes ainda poderão 
desfrutar da performance da Time 
Machine, considerada a melhor banda de 

Maceió. O evento acontecerá nas recém-
inauguradas instalações do Iate Clube 
Pajussara, agora considerado a melhor 
casa de eventos do estado, com ambiente 
totalmente reformado, climatizado e 
equipado com segurança e conforto no 
coração de Pajuçara.

Os ingressos para o evento foram um 

sucesso absoluto, com todas as mesas 
vendidas em apenas 15 dias. Portanto, 
prepare sua produção e junte a turma 
animada e caracterizada para uma noite 
memorável, cantando e dançando ao som 
dos maiores sucessos dos anos 60, 70, 80, 
90 e 2000. Para mais informações, entre 
em contato pelo ZAP: 999814018.
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Junte a turma animada e caracterizada para uma noite memorávelMARQUE NA AGENDA!

Iate Clube Pajussara apresenta noite
inesquecível com muita música e diversão



participação nos Jogos Olímpicos. Mesmo tendo 
conquistado as vagas, eles não foram convocados 
pela Confederação Brasileira de Atletismo 
(CBAt) devido à falta de testes antidoping fora de 
competição dentro do prazo exigido.

Hygor, especialista no revezamento 4x100m, 
Max, na marcha atlética, e Lívia, no arremesso de 
peso, não conseguiram realizar os testes necessários 
por uma falha de comunicação entre a CBAt e a 
World Athletics. Essa situação colocou em risco a 
participação dos atletas, que agora dependem de 
uma decisão rápida da Corte Arbitral do Esporte 
(CAS) para competirem em Paris.

O presidente da CBAt, Wlamir Motta Campos, 
afirmou que a entidade recorreu à World Athletics 
pedindo uma exceção para os três atletas, mas o 
pedido foi negado. Agora, a CBAt espera que a 
CAS AdHoc Division, que julga casos durante os 
Jogos em até 72 horas, possa reverter a decisão 
antes do início das competições, marcado para o 
dia 26 de julho.

A situação gerou grande repercussão no 
Brasil, onde os atletas são vistos como vítimas 
de uma injustiça. Marcelo Franklin, advogado 
especialista em direito desportivo e doping, está 

em contato com a Fifa após o jogador Hwang 
Hee-chan, do Wolverhampton, relatar ter 

sido alvo de ataques racistas. O incidente 
ocorreu durante um jogo-treino na Espanha, 
onde os Wolves enfrentaram o Como, da 
Itália. Hee-chan afirmou que um adversário 
fez comentários racistas, embora o jogador 
não tenha sido identificado. O Como negou 
as acusações, alegando que seu atleta apenas 
mencionou o nome do sul-coreano sem 
intenção preconceituosa.

A situação se agravou quando Daniel 
Podence, companheiro de equipe de Hwang, 
foi expulso por agredir um jogador adversário 
em resposta ao suposto comentário racista. A 
Federação Coreana primeiramente contatou 
a Uefa, que se recusou a investigar o caso por 
ser um jogo-treino. Em seguida, a entidade 
recorreu à Fifa, solicitando sanções mais 
rigorosas contra atitudes discriminatórias no 
futebol.

Em comunicado oficial, a Associação 

Federação sul-coreana aciona Fifa
por ataques racistas a jogador

Os atletas brasileiros 
Hygor Gabriel, Max Batista 
e Lívia Avancini chegaram 
a Paris nesta terça-feira com 
um objetivo claro: garantir sua 

Hygor Gabriel, Max Batista e Lívia Avancini buscam participar dos jogos olímpicos após problemas com testes antidoping
INJUSTIÇA?

VERGONHA

Atletas brasileiros tentam liberação
para competir nas Olimpíadas em Paris

Monstro de volta Artilheiro nato Wesley de saída

Após uma espera de 16 anos, Thiago 
Silva, conhecido como “Monstro”, 
fez sua reestreia pelo Fluminense 
na vitória por 1 a 0 contra o Cuiabá 
neste domingo, 21, pela 18ª rodada 
do Brasileirão. Vestindo a faixa de 
capitão, Thiago não apenas consolidou 
a defesa tricolor, mas também 
desempenhou um papel estratégico 
crucial. Com 94% de precisão nos 58 
passes realizados, sua presença trouxe 
segurança e confiança ao time, que 
conseguiu manter a meta inviolável. 
A liderança e habilidade do zagueiro 
foram evidentes, tanto nas ações 
defensivas quanto nas transições de 
bola, evidenciando sua importância 
para as aspirações do Fluminense na 
temporada.

O São Paulo está próximo de perder o 
meio-campista James Rodríguez, que 
não deve se reapresentar ao clube 
após a Copa América. O técnico Luis 
Zubeldía, após o empate sem gols com 
o Juventude, foi sucinto ao comentar 
sobre a situação, destacando que a 
decisão cabe à diretoria e ao jogador. O 
clube negocia uma rescisão amigável 
com o estafe de James, que marcou 
dois gols e deu quatro assistências 
em 22 jogos pelo Tricolor. Contratado 
em 2023, James não atingiu as 
expectativas e deve encerrar sua 
passagem pelo São Paulo com uma 
rescisão de contrato.

Com dois gols na vitória de 2 a 0 do Atlético 

sobre o Vasco, Hulk consolidou sua posição 

como artilheiro dominante do Brasileirão 

nas últimas quatro edições. Desde sua 

chegada ao clube em 2021, o atacante 

marcou 51 gols e forneceu 23 assistências, 

liderando as estatísticas de participações 

em gols com um total de 74. Hulk disputou 

107 partidas do Brasileirão pelo Atlético, 

participando de 81,6% dos jogos do 

clube no período. Mesmo às vésperas 

de completar 38 anos, ele continua 

impressionando com sua consistência e 

forma física, raramente afastado por lesões.

O Fenerbahçe, da Turquia, está 
avançando nas negociações para 
contratar Wesley, atacante do 
Corinthians. Segundo o jornalista Marco 
Bello, do Meu Timão, o clube europeu já 
enviou uma oferta oficial para adquirir 
o jogador em definitivo. As tratativas 
estão em andamento e, se o acordo 
for fechado, será uma importante 
movimentação para ambas as partes. 
Wesley, que tem se destacado pelo 
Corinthians, despertou o interesse do 
Fenerbahçe por suas performances 
consistentes e potencial de crescimento. 
A transferência pode significar uma nova 
etapa na carreira do jovem atacante. 
A diretoria do Corinthians analisa a 
proposta, considerando o impacto da 
saída do jogador no elenco e nas futuras 

A Federação Sul-
Coreana de Futebol entrou 

Saída iminente
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em Paris para defender Hygor, Max 
e Lívia. Franklin argumenta que 
os atletas não têm culpa por não 
terem sido suficientemente testados 
e que deveriam ser autorizados a 
competir, já que se classificaram de 
maneira legítima.

A ABCD, responsável pelos 
testes no Brasil, informou que 
Hygor, Max e Lívia foram incluídos 
em uma lista prioritária de 102 
atletas para testes em fevereiro deste 
ano. No entanto, o intervalo entre 
as coletas não atendeu aos critérios 
da World Athletics. A batalha agora 
é contra o tempo, mas tanto os 
atletas quanto a CBAt mantêm a 
esperança de uma decisão favorável 
que permita aos competidores 
brasileiros realizarem seus sonhos 
olímpicos.

Coreana de Futebol expressou 
sua séria preocupação com o 
incidente e apelou à Fifa para 
reforçar as punições contra o 
racismo no esporte. Hwang 
Hee-chan, em suas redes 
sociais, condenou o racismo nos 
esportes e na vida, recebendo 
apoio total de seu treinador 
Gary O’Neil e colegas, que se 
prontificaram a deixar o campo 
em solidariedade.

O Wolverhampton venceu 
a partida por 1 a 0. Hwang, 
que integra o time desde 2021, 
possui 94 jogos e 21 gols pelos 
Wolves. A estreia da equipe na 
temporada 2024/25 será contra 
o Arsenal, no dia 17 de agosto, 
pela Premier League.
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 Hwang Hee-chan, do Wolverhampton, relata incidente em jogo-treino na Espanha

competições.
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